

Fête de la science 2017

Ce vendredi 13 octobre, nous sommes tous à l'heure pour nous rendre à la fête de la science à Orsay.

Notre premier rendez-vous est fixé à 9h15. Nous y sommes grâce à un chauffeur qui nous a fait emprunter un chemin qui évite les bouchons.

Le premier atelier se situe en laboratoire de mathématiques et a pour objectif de nous faire découvrir en manipulant différents solides. Nous nous sommes amusés à compter le nombre de faces, de sommets et d'arêtes. A la fin de la séance, chacun a construit sa propre pyramide en suivant les différentes étapes données par les étudiants.

Après un repas bien mérité au soleil et quelques jeux improvisés sur l'herbe, la classe se rend à pied au second lieu de rendez-vous. Comme nous étions un peu en avance, un scientifique nous a fait découvrir un simulateur de vol. Génial !

Ensuite, nous avons été séparés en deux groupes pour découvrir l'univers de la science tout en s'amusant. Un étudiant nous a notamment démontré le rôle joué par la pression atmosphérique sur l'environnement qui nous entoure.

Fatigués mais heureux, nous avons repris le chemin de l'école.

Quelle belle journée !!!

Les élèves de CE2 de Mmes Philippe et Guesdon